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Abstract (en)
The portable device has an antenna (12) inductively coupled to a fixed station which receives signals from the device. The device includes: - a
processor (14) and data memory; - a bridge rectifier (15); - a voltage regulator (16), and; - a modulator (18). The modulator (18) includes a transistor
(18a) associated with an electronic dipole (18b) which ensures a fall in voltage between the output and input of the modulator (18), The dipole (18b)
is connected to the output of the voltage regulator (16) so as to ensure control of the voltage at the antenna terminals and to modulate the current in
the antenna.

Abstract (fr)
L'invention concerne un dispositif de télétransmission pour objet portatif (10) muni d'une antenne (12) et lié par couplage inductif à une station
fixe (1), comportant : des moyens (14) de traitements et de mémorisation des données relatives à l'objet portatif ; un redresseur de tension (15)
assurant une transformation de la tension alternative fournie par l'antenne (12) de l'objet portatif en une tension continue transportée par une ligne
d'alimentation (Vdd) aux moyens de traitement et de mémorisation ; un régulateur de tension (16) assurant la régulation de la tension continue issue
du redresseur ; des moyens de modulation (18) des signaux à émettre qui comportent un transistor (18a) associé à un dipôle électronique (18b)
assurant une chute de tension entre l'entrée et la sortie desdits moyens de modulation, ceux-ci étant connectés en entrée du régulateur de tension
pour assurer un contrôle de la tension aux bornes de l'antenne de façon à moduler le régime de courant dans ladite antenne. <IMAGE>
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